exclusivamente, sino que es necesario dotar a la población que vive en estas condiciones de recursos para su desarrollo. Por esta razón, la labor de esta ONG no queda aquí, y nos informan que están colaborando con la compra de burros, muy útiles para el desarrollo de actividades productoras de riqueza.

Cumpleañes

Este mes cumplen años nuestros hermanitos: Mª Victoria Martin Galvan el 11 Amadora Pérez el 15, Samuel y Daniel León Galvan el 17, Angela Burgueño el 18, Juan Bernal el 27 y David Corral el día 31.

Que el Señor os bendiga. ¡FELICIDADES!

<u>Oración</u>

Sigamos orando por todos los enfermos de la congregación y por nuestros mayores. Y pidamos especialmente al Señor por la pequeña Mª Luz, la pequeña que lleva varios días desaparecida en Huelva, y por sus padres.

<u>Servidores</u>

DOMINGO 27

Dirige: Juan López Santa Predica: Carmelo Palmés

Santa cena

Francisco León -----Fermin González Francisco Naranio ---- Antonio Molina

Recogida de ofrenda

Elena Naranjo ----- Encarni García

DOMINGO 3

Dirige: Francisco León Predica: Carmelo Palmés

Santa cena

Adriám Guillen ----- Juan López Santa Juan Bernal ------ Juan Morilla

Recogida de ofrendas

Mari Pérez----- Manoli Gonzalez

VIERNES 25

Dirige: Juan Morilla Predica: Carmelo Palmés

Viernes 1

Dirige: Miguel Salvador Predica: Carmelo Palmés

OTRAS REUNIONES

Reunión de Señoras: Martes a las 18.00

Reunión de Jóvenes: Sábados a las 19.00



Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla Domingo 20 de enero de 2008 - www.idosevilla.org - N 423



Un año más o un año menos

Podemos decir que las dos afirmaciones tienen razón, acumulamos un año más y también es un año menos que nos queda.

Al pasar el año echamos cuentas, vemos lo que en ello pasó, las cosas buenas y menos buenas, recapacitamos diciendo: aquello que hicimos no estuvo bien, nos equivocamos y, a tiempo pasado, decimos "tendría que haberlo hecho de otra manera".

Vemos situaciones en las que no tenía que haber dicho nada, o hablar cuando me quedé en silencio, pero lo hecho, hecho está. Lo que sí es verdad es la cantidad de bendiciones y cuidado que hemos recibido de Dios. Al final de año no podemos más que decirle "gracias Padre".

Ahora tenemos un nuevo año por delante, un año de esperanza, un año con sus 365 días en blanco, esperando a rellenarlos con nuestras vivencias. Los creyentes somos diferentes del resto del mundo hasta en esto. Al principio de año hacen promesas, proposiciones como "este año haré ejercicios para adelgazar" o "este año me propongo esto o aquello".

El creyente pone el nuevo año delante del Señor, orándole, como oraba Moisés: "Señor, tu nos has sido reflejo de generación en generación." "Enséñanos de tal modo a contar nuestros días que traigamos al corazón sabiduría." "Sea la luz de Jehová, nuestro Dios, sobre nosotros. La obra de nuestras manos confirma sobre nosotros." Salmos 90: 1,12 y 17.

Mariano benlliure, 29 - 41005 Sevilla- e-mail: idcsevilla@terra.es

El creyente pone su esperanza en Dios, dependiendo de él. Este nuevo año es un nuevo reto para nuestras vidas, para vivir santamente, para que con nuestro testimonio glorifique a Dios.

No será fácil, como en este año pasado, vendrán días y situaciones difíciles, pero tengamos cada día presente la Palabra del Señor, que nos dice: "fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo, porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo y, habiendo acabado todo, estar firmes." Efesios 6:10-13.

"Enséñanos de tal modo a contar nuestros días que traigamos al corazón sabiduría."

Esta oración la extendemos para todo el mundo: reyes, presidentes, gobernadores, etc., a todas aquellas que estén puestas en eminencia para que gobiernen bien y justamente. Que el Señor les de sabiduría para erradicar la pobreza, el hambre; que los poderosos ayuden a los más débiles, que no tengan necesidad de emigrar de su propio país a otro por no tener nada, muriendo en el intento.

Este nuevo año es una oportunidad de comprometernos en las oportunidades que tengamos para ayudar al prójimo, material y espiritualmente, dando y orando.

Hermanos, adelante con valor, este nuevo año venceremos con la bendición del Señor.

Con amor, Miguel Perdomo.



<u>Agradecimientos</u>

Desde el boletín, queremos agradecer a los hermanos Antonio Gálvez Mariscal y Mª Encarnación Benito su ofrenda de amor para ayudar con esta labor.

Estos hermanos, residentes en Terrassa, Barcelona, llevan algunos años

colaborando con el boletín. Que el Señor les guarde y les colme de bendiciones.

Errata en el boletín anterior

En la noticia referente a la presentación de Carmelo Palmés como nuevo pastor de nuestra Iglesia, cometimos un error de fechas. Esta presentación tuvo lugar el día 16 de diciembre de 2007.

Próximo retiro de Semana Santa

¿Has estado alguna vez en un retiro de Semana Santa? ¿Has podido comprobar cuántas bendiciones derrama el Señor allí? ¿Has aprendido allí de la Palabra de Dios? ¿Has disfrutado y conocido más a los hermanos que componen la Iglesia, el Cuerpo de Cristo?

Si tu respuesta ha sido que sí a todas las preguntas, entonces ¿por qué dudar acerca de repetir la experiencia este año? No lo pienses y apúntate ya.

En caso contrario, si no has podido vivir unos días de retiro junto a los hermanos, piénsalo y apúntate. El tiempo que se pasa allí es un regalo de Dios, acude a recibir tus bendiciones.

Dentro de dos semanas, un grupo de hermanos se desplazará hasta el sitio donde se ha estado celebrando en los últimos años para reservarlo. Es necesario entregar una cantidad a cuenta, por lo que si has decidido ir, no olvides ponerte en contacto con los hermanos que lo están organizando y dar tu aportación. La reserva es de 30€ por persona.

Este año no se ha invitado a ninguna otra iglesia para compartir el retiro, con lo que es necesario un mínimo de personas interesadas para poder organizarlo. Animamos a todos los miembros de la Iglesia a que se apunten, y así poder disfrutar de unos días de oración, estudio y compartimiento entre hermanos.

Labor de Talita Cum

No hace mucho, Talita Cum nos pedía que participásemos de una campaña de ayuda al norte de África. Pedían material escolar y de higiene para abastecer a miles de familias que viven allí en condiciones sumamente precarias.

El mal de la pobreza no es posible erradicarlo a través de la ayuda,